

Ressort: Sport

Fußball: Jens Lehmann kritisiert Neuauflage von WM-Finale

Berlin, 03.09.2014, 14:04 Uhr

GDN - Der ehemalige Nationaltorhüter Jens Lehmann kritisiert die Ansetzung des Länderspiels gegen WM-Finalgegner Argentinien am heutigen Mittwoch. "Ich finde es schade, dass das Spiel jetzt stattfindet", sagte Lehmann im Gespräch mit der "Welt" (Donnerstausgabe).

Zum jetzigen Zeitpunkt habe ein solches Spiel keine Bedeutung. Dafür seien die Eindrücke aus Brasilien noch zu frisch. "Wenn es in einem Jahr stattgefunden hätte, wäre vielleicht eine andere Brisanz drin", erklärte der Ex-Nationaltorhüter. Im Juli hatte die deutsche Nationalmannschaft gegen die Südamerikaner das WM-Finale in Brasilien gewonnen. Das 1:0 nach Verlängerung ist nach Lehmanns Meinung glücklich zustande gekommen: "Es ist ja nicht von der Hand zu weisen, dass Deutschland beim Abseitstor von Higuain Glück hatte. Auch als Manuel Neuer ihn abgeräumt hat, war es Glück, dass es kein Rot gab."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40347/fussball-jens-lehmann-kritisiert-neuauflage-von-wm-finale.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com